東一通信かけはし№16

バックナンバーは新座市社会福祉協議会のホームページでご覧になれます

🇳 あ

あけましておめでとうございます 🆠



新年あけまして、おめでとうございます。皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお 慶び申し上げます。

また日頃より、東一福進協の活動にご理解とご支援をいただき心より感謝申し上げます。

昨年に引き続きコロナ禍での年越しとなりました。東ー福進協の事業も新型コロナウイルス感染拡大の影響によりこの2年ほど、思い通りの事業を実施することができませんでしたが、昨年の9月10日にまちあるき事業の「第2回地域の歴史を学ぶ」を開催することができました。また、懸案であった地域のお茶会事業も11月5日に「ホットひといきティータイム」として小さな一歩を立ち上げました。詳細は紙面をご覧ください。

東一福進協も4月に設立10年を迎えます。まだまだ、オミクロン株の出現で、先行きの不透明感が漂っていますが、これからも、できる事業を少しずつでも地域福祉推進のため実施して参りたいと考えております。 皆様の積極的なご参加をお願いいたします。これから、益々寒くなってまいりますので、くれぐれもご自愛ください。 令和5年 元旦 東部第一地区地域福祉推進協議会 会長 大熊康夫

ホッとひといきティータイムの報告と今後の

〇11月5日(土)「ホッとひといきティータイム片山1丁目」

11月の第一土曜日10時からの2時間でしたが、片山1丁目の一軒家で地域福祉カフェ 「ホッとひといきティータイム」が開催されました。70歳代を中心に10歳から80歳以 上の方たちが参加し、お住まいも片山の他、池田・道場・野寺等の方たちが集いました。お



しゃべりやゲーム等で延べ20人以上の方が思い思いの時間を過ごされました。「楽しかった」「また、来ます」との声もあり、うれしかったです。それぞれの人がその人にとっての「ホッとできる時間」を過ごしていただけるように続けていきたいと思います。勇気を出して一歩踏み出すことで、心の空が変わります。その空の下、だれかと一緒に過ごすだけで心が晴れます。そしてもう一歩、歩きだしてみませんか。

○今後の予定

「ホッとひといきティータイム片山1丁目」は月1回第 一土曜日に実施します。会場は新座市片山1-3-7「小 さな一歩」という一軒家です。ぜひお越しください。

1月7日(土)10:00~12:00 2月4日(土)10:00~12:00 3月4日(土)10:00~12:00



裏面記事は、イベントの報告

今年度もいろいろなイベントを行っています。 「東一福進協・令和4年度活動報告」

第2回地域の歴史に学ぶ

(令和4年9月10日(土) 法臺寺にて)

当日は天候に恵まれ、青空の下、法臺寺 前住職岩崎信丈氏に地域の歴史や文化財、 片山富士など様々なお話をしていただきま した。最後には本堂にも入れていただき、 貴重な体験となりました。参加者は御朱印 やお守りを買ったりと楽しんでいました。 「近所だが、片山富士のような場所がある と知らなかった」、「じっくりと境内を散 策できてよかった」との声がありました。

今後も東一地区の歴史を学ぶイベントを







開催していきます!





表面記事は、今後のお知らせ

ボーラーン・ティーアー募集

東一福進協では活動のお手伝いをして頂けるボランティアの方を募集しています。ボランティアの内容としましては下記のようなものがあります。

- 「ホッとひといきティータイム」のお手伝い まち歩きなどイベントのお手伝い
- ・イベントでの写真撮影 ・記事作成など広報作成のお手伝い など

ちょっとでも興味がある、手伝ってみたいなどご協力いただける方は下記連絡先までお願いいたします!! 問合せ先:新座市東部第一地区地域福祉推進協議会